

Tiraditos

ALIANZA TRIPARTITA

•Resulta que el PAN, que dirige Marko Cortés, el PRI, de Alejandro Moreno, y el PRD de **Jesús Zambrano**, anunciaron que van juntos por la presidencia en el 2024, así como por las gubernaturas del Estado de México y Coahuila en este 2023. Y es que al parecer no han echado en saco roto lo que dicen los analistas, ya que juntos tendrían posibilidades de llevarse el triunfo mientras que separados tendrían la derrota garantizada, por lo que todo parece indicar de que en caso de lograr consensos como los anunciados en estos días, como el que se construya una extensa lista de candidatos a senadores, diputados y gobernadores apoyados por los tres partidos, esta alianza viene con fuerza en beneficio de nuestro país. Recordemos que la coalición debe darle batalla tanto al gobierno de la 4T, al frente del presidente Andrés Manuel López Obrador, como a su partido. ¿Será?

DESTINARÁN MIL 200 MDP A CLÍNICAS DE GUANAJUATO

 El Instituto Mexicano del Seguro Social señaló que espera destinar más de mil 200 millones de pesos para la construcción de hospitales y clínicas en el Estado de Guanajuato; sin embargo, aún no saben cuánto se destinarán a cada obra. Marco Antonio Hernández Carrillo, Delegado del IMSS en Guanajuato, comentó que el recurso no les llega en una sola exhibición sino de manera paulatina, por lo que necesitan que los proyectos estén bien definidos. Además comentó que, una vez que estén listas las clínicas, se tendrá que buscar personal médico. Actualmente en el estado hay cerca de 18 plazas vacantes de especialistas y en marzo se realizará un reclutamiento nacional de IMSS.

HERMETISMO EN LA CASA BLANCA

 Miembros del equipo legal de Joe Biden. encontraron nuevos documentos clasificados en una oficina utilizada por el mandatario después de su época como vicepresidente de Barack Obama. Este miércoles, la portavoz de la Casa Blanca, Karine Jean-Pierre, se negó a responder a preguntas de los periodistas sobre por qué el Gobierno no había informado antes del hallazgo de los documentos, que se produjo pocos días antes de las elecciones de medio mandato de noviembre. La Casa Blanca aseguró que se está colaborando con la investigación, y el propio Biden reconoció el martes que no sabe de qué documentos se trata ni de qué hacían en esa oficina.